

las clases sociales, desde el obrero más humilde al más opulento señor.

Dolorosa es en verdad nuestra misión al pedir á todos y en especial á su familia cristiana resignación para un ser tan querido; pero como el catolicismo es bálsamo eficaz para proporcionar á las almas piadosas consuelos inefables aún en los momentos de mayor desesperación. Rogamos pues, al Señor aminore la pena de la estimable familia de la malograda doña Paulina Piñol, trasmitiéndole el más sentido pésame asociándose LA LUCHA al dolor que les aflige.

Descanse en paz.—Después de larga y penosa enfermedad ha fallecido la Sra. Teresa Agustí, esposa del inteligente profesor de flauta Sr. Sendra.

En el entierro vimos á muchos profesores de música y otras personalidades, por cuyo motivo se vió muy concurrido.

La finada era una buena esposa y cariñosa madre, cuyas dotes le habían conquistado el aprecio de sus allegados.

Reciba su familia nuestro más sentido pésame y les sirva de lenitivo en tan duro trance, asociándose LA LUCHA en su dolor.

Defunción.—De otra pérdida sensible hemos de dar cuenta y es la del joven compatriota D. Juan Casademunt.

Dicho joven había cursado la carrera eclesiástica, sino que por motivos de su delicada salud tuvo que dejarla.

Era ilustrado y muy católico, por cuyo motivo se había conquistado muchas simpatías.

Descanse en paz el infortunado joven y á su familia le enviamos el más sentido pésame.

Nunca es tarde cuando llega.—Todos los cosecheros morosos que aún no habían satisfecho los derechos de entrada de las uvas de la última cosecha, parece que se han determinado á pagar incluso los concejales.

Es de aplaudir, pues, tal determinación, porque es lógico y de ley ingresen en la Caja Comunal todas aquellas cantidades, para poder atender á las muchas necesidades que ofrece nuestra Villa; por cuyo motivo nos congratulamos que se haya podido solucionar el conflicto felicitando á todos.

Sifones higiénicos.—Hemos tenido el gusto de ver y probar unos sifones de moderna construcción que la casa Carrera y C.^a de esta, que se dedica á la fabricación de gaseosas y sifones representa.

Dichos sifones se hallan elaborados asépticamente con un sistema de maquinaria que reúne inmejorables condiciones para evitar todo contagio.

Recomendamos el citado aparato á los enfermos y personas delicadas, pues que sin disputa son altamente higiénicos.

Postales.—Hemos tenido ocasión de ver unas postales modernistas en los escaparates del estanco del Sr. Cubells que por su riqueza y colorido llaman poderosamente la atención.

Puede decirse que ya no se puede pedir ni exigir más gusto artístico del que ofrecen aquellas targetas.

También hemos visto, en dicho establecimiento, un variado surtido de faroles y bombillas con dibujos y varios colores para el adorno é iluminación á la Veneciana, de fiestas de barrio, etcétera.

Nombramiento.—Por la Delegación General ha sido nombrado D. Joaquin Cunillera administrador de Loterías, en esta villa con carácter interino.

Habitaciones.—En casa particular se cederán una ó dos bonitas habitaciones con toda asistencia ó sin ella.—Razón. Plaza Corona, 6, Agencia de Negocios.

Bóldo.—Ha sido muy comentado entre la gente del campo el bóldo que despidiendo brillantísima luz cruzó el horizonte á los ocho y media de la noche del penúltimo lunes. Por la prensa se ha venido á comprobar que dicho bóldo fué á caer en la comarca de Perpiñán, produciendo gran estruendo.

Contra el granizo.—En Rusia se están practicando experimentos para impedir la formación del granizo con unos aparatos que ofrecen muchas más ventajas que los cañones granífugos.

Consisten en un grupo de cometas ó globos celulares provistos de sirenas eléctricas que están en comunicación con una batería de acumuladores. Cuando el aparato aéreo llega á la masa de nubes que se quiere disolver, se suelta la corriente eléctrica y las vibraciones de la sirena producen en aquella un desquiciamiento que impide la formación del granizo.

Con estos aparatos se puede atacar las nubes á una altura tan considerable como sea, cosa que no sucede con los cañones granífugos.

Furor administrativo.—El empleado de consumos Sr. Espinal, de algún tiempo á esta parte se halla atacado de furor administrativo. Decimos esto, porque semanalmente recuerda á sus su-

bordinados que deben practicar un verdadero ojeo á los carros de ciertos industriales, sin duda con la sana intención de mortificarlos. Que la medida sea general santo y bueno, pero beneficiar á unos en perjuicio de otros, no es correcto, ni se lo han de concedir sus superiores cuando se enteren de nuestra denuncia. Si con lo apuntado no se enmienda, publicaremos algunos datos nada edificantes, que seguramente harán quebrar la soga por el sitio más delgado.

Certamen literario.—Si el tiempo no lo impide, la celebración del Certamen será un hecho. Aquellos señores tan rígidos y tan consecuentes que componen la comisión organizadora del mismo y á cuyas intemperancias se debió su aplazamiento, de nuevo, han solicitado á la Junta de Gobierno de la sociedad «La Unión Liberal» la cesión del local para su celebración, y ésta olvidando los agravios inferidos á la Sociedad en general y á algunos de los actuales individuos de la Junta en particular, ha accedido á su petición haciendo prevalecer las mismas condiciones que fueron exigidas el año próximo pasado.

Aceptadas estas condiciones por la Comisión, preguntamos: ¿Qué motivos había para promover el conflicto que promovieron el año pasado? La solución dada al asunto lo prueba de una manera evidente y demuestra que fué una soberana ligereza impropia de gentes que quieren sentar plaza de formales.

Por otra parte procuren los interesados hacerse eco de los rumores que con alguna insistencia se propalan, referentes á que algunos en señal de protesta tratan de celebrar una manifestación, por no creer oportuna la celebración de la fiesta en el local de una sociedad tan mal tratada por los que ahora forzosamente necesitan de su protección. Aconsejamos mucha prudencia, puesto que cualquier contratiempo sería para todos un borrón, del cual no queremos ser partícipes los que nada tenemos que ver con semejante fiesta.

Termínese cuanto antes este estado excepcional y entréguense los premios á los agraciados que bien merecido lo tienen, de lo contrario puede suceder que no dándoles lo honrosamente ganado pidan los alcances, y en vez de acabar con tranquilidad, acabe mal, ó con un *pet de segadors*.

SULFATES DE CUIVRE «DEBRIEG»
De aplicación sencilla, segura y económica.
Depósito y venta.—Manuel Tort.—Granollers.